

La quête féérique : Dorcas

2054

De vilains petits satyres

Lady Anne voulait me rencontrer pour me parler d'une situation un peu délicate qui se déroulait dans ma boîte. En effet, Lyannah était sous l'emprise de Satyres. Me renseignant sur le sujet j'appris grâce à Willow que les Amazones étaient sensibles aux pouvoirs des satyres et ne pouvaient les détecter. J'étais agacée et pris une porte pour me retrouver dans un pièce face à Violet. Je compris qu'elle était là pour m'aider. En tous cas, nous étions à Los Angeles dans des studios d'une entreprise pornographique. J'ouvris une porte et assistai à une scène d'orgie, filmée. C'était le début, mais Lyannah était sous l'emprise de 6 hommes qui la touchaient. Je m'approchai d'eux. Elle était sous un charme, mais pas moi. Je voulus l'embrasser, pour casser le charme, mais je n'eus pas le temps, ma présence suffisait. Je tuai 2 satyres et proposai une alternative au chef. Mais Violet me déconseilla d'être aussi coulante, car je le regretterai. Et il s'impatienta, alors me chargea. Je le tuai sans difficulté, ainsi que ces dix satyres avec Violet. Le réalisateur y passa aussi et je pris toutes ses bandes. Carrie enleva les vidéos sur le net. Le pire était évité. Je pris ma petite fille et nous rentrâmes à la maison.

Une fois à Londres, nous pourchassâmes les autres Satyres, mais j'en épargnai un qui je donnai au village des Furies. Il vécut quelques semaines, mais pas trop en fait. J'informai Lady Anne de la perte de la communauté Satyre en Angleterre.

Le bal des anciens de San Francisco

Je devais me rendre à San Francisco pour les 200 ans de la faculté. Avant, je fis un passage par Los Angeles pour voir Anne et Lily. La petite allait bien, mais elle était prise pour des expériences, enfin, rien de bien méchant, mais cela allait devoir cesser. Anne me préviendrait lorsqu'il faudrait les exfiltrer.

J'arrivai à San Francisco, et je reçus un appel d'Illiannah. En fait, c'était Sabrina qui était revenue des Enfers, à ma demande, mais qui avait pris le corps d'Illiannah. Une vie pour une vie. J'étais bouleversée. Piotr et Kitty allaient être mis au courant, et ils ne m'accusèrent pas. Mais Lucifer allait payer selon Piotr. Je lui donnai l'immortalité et la jeunesse, ainsi qu'à Kitty. Ils allaient entre autres aider Sabrina et ses sœurs dans la lutte contre les démons.

En parallèle, j'allais en tant que Mary ou Emily à la fête des anciens.

Julia

Je revis Julia. Elle était avec Stephano, un colonel Italien, ancien des forces spéciales. Elle avait deux enfants et était une mère docile et une femme aimante. En gros, il la brimait, la battait, mais elle s'était enfermée dans cette relation, sans pouvoir en sortir, car elle avait peur pour ses enfants. La solution allait rapidement être trouvée avant la fin de notre séjour en ces lieux. L'après-midi suivant, Abigaïl intervint alors que son mari se montrait violent. Elle lui avait laissé supposé que nous avions eu une relation, voire qu'elle était toujours attirée par moi. Abigaïl se battit contre lui, mais il fut plus fort et calma la jeune fille. Je ne réagis pas, mais un homme de Gilead intervint, face au courage d'Abigaïl.

Adam

Je revis aussi Adam, même s'il était venu discrètement à la maison pour Mary. Il jouait un jeu d'infiltration avec Alexandra, elle se sentant proche de Gilead et lui plus volage. Allez savoir où cela les mènera.

Jenny

Ma rencontre avec Jenny fut fabuleuse, comme si nous ne nous étions pas quittées. Mais j'aurai dû revenir. Je vais faire en sorte que cela ne se reproduise plus. En tout cas, elle allait bien, malgré la perte de son œil que je lui rendis sur scène pour montrer que la magie, ce n'était pas Dieu et que des personnes à l'extérieur de Gilead pouvait faire des miracles. En tout cas, elle est toujours à fond et lutte contre Gilead.

Dorcas

Je revis Dorcas, même si, pour elle, je ne l'avais pas vraiment perdue de vue. Je m'inquiétais pour elle, en raison de Sabrina, que je trouvais extrémiste. Mais bon, Dorcas sut me rassurer. Et nous nous aimons, ce qui allait changer un peu la suite, car Dorcas, après 1000 années passées avec moi sur le monde d'Ouranos, s'échangea contre Jessica, qui devint une sorcière bien puissante, avec les pouvoirs optimisées de Dorcas, par Ouranos et Amber. Rien que cela.

Yubia

Je revis aussi Yubia, en tant qu'Emily. Yubia savait qui j'étais, et même si elle avait été agréable, rien ne se passerait plus et heureusement. Je ne le voulais pas, car je développais avec Tibalt une relation. Mais elle vit que je l'aimais toujours, et cela je ne pouvais le lui cacher. Elle se sentait seule, alors appela Tibalt. Je lui fis croire que j'étais à Hawaï. J'arrivai assez rapidement. Nous passâmes la soirée et la nuit ensemble. Elle m'avoua être mariée. Elle était ici en fait pour représenter son mari, le lendemain à la grande soirée Gilead de l'Université. Je lui promis de rester dans le coin, au cas où elle avait besoin de moi.

Préparation de Gilead

Un rapport de Daryl me précisait que Gilead préparait la soirée du lendemain, avec beaucoup de forces en présence, dont Calhoun et surtout Nora et ses templiers. Yzia devait y chanter et Abigaïl l'accompagnait. Les deux autres sœurs des triplètes étaient aussi présentes.

Abigaïl eut la mission d'intéresser Calhoun. Elle y parvint, car elle obtint une place pour la soirée, mais cela n'aboutit pas vraiment, car il était fort occupé. Mais je trouvais qu'elle s'était bien débrouillée pour une première mission en couverture.

La grande soirée

En réalité, il y avait deux fêtes. Une antiGilead, dans laquelle je jouais avec Jenny. C'était à ce moment que je lui fis recouvrer son œil par de l'eau du puits.

Une autre proGilead organisée par les nu gamma ro. La soirée se déroulait sans grand souci. Yzia avait fait une prestation en dessous de ce qu'elle était capable de faire. Mais bon, elle n'aimait pas l'ambiance chez les proGilead. Elle était bien ma fille.

Puis, il y eut des attaques de démons simultanées dans les deux endroits. Un humain contre un démon. J'étais du côté Gilead où les forces en présence étaient plus importantes. Nora fit un massacre et nous n'avions pas laissé notre part aux démons. Au global, Azylis sauva sa sœur, mais Abigaïl s'interposa devant le démon (que je venais d'occire, mais personne ne le vit) pour sauver Yubia. Stephano laissa tomber sa sœur pour briller devant Nora car il voulait être recruté comme templier. Glaber lui balança un démon, pour le tuer. D'ailleurs, mes hommes avaient pour consigne qu'il ne reste pas vivant à la fin de la bataille. Je sauvais Julia. Le combat fut rapidement maîtrisé.

Mais ce n'était pas vraiment le cas de l'autre côté, car ils étaient moins nombreux, car personne de Gilead n'était présent. Je pris une porte et Erika amena Abigaïl. Agatha tomba, mais j'empêchais qu'il ne la tue. Son dernier regard fut pour Willow, qui ne la regardait pas car elle se battait. Sabrina faisait un massacre. Enfin, réellement, elle avait raison, car elle sauvait beaucoup de monde, mais elle devait tuer quelques innocents pour y arriver. Je ne peux pas la blâmer, car elle était efficace, mais ce ne sont pas mes méthodes, trop radicales et meurtrières. Mais je ne lui en voulais pas pour cela.

Je sauvais Jenny, mais il était trop tard, elle venait d'être lobotomisée.

Et après l'attaque

Il y eut de nombreuses victimes, et Gilead se servit de cet événement pour démontrer qu'il fallait se protéger contre les démons et que seul Gilead pouvait le faire. Je me demandais comment tous ces démons avaient-ils pu venir et pourquoi, à part pour servir l'idéologie fâchiste de Gilead.

Jenny partit à l'hôpital. Une fois tout cela fini, je lui donnerai de l'eau du puits pour la soigner.

Je proposais à Julia d'aller chercher ses enfants et de venir vivre à Londres loin de sa belle-famille et de Gilead.

Abigaïl était choquée et déçue de n'avoir pas pu sauver Yzia. Mais elle avait sauvé Yubia et c'était important pour moi, comme je le lui dis. Et Yzia insista pour lui dire qu'elle n'avait pas été déçue, à tel point qu'elle l'embrassa. Les choses allaient peut-être naître entre les deux, enfin, certainement, car le premier pas ne serait jamais venu d'Abi.

La mission de Morbius

Quelques jours plus tard, j'eus un appel de Morbius, l'époux de Yubia. Elle était encore à l'hôpital à San Francisco, puisque j'étais passé la voir, mais elle allait repartir pour Washington. En attendant, son époux, qui était passé la voir, logeait au Four Seasons. Je fis donc sa connaissance. Bon, c'était une blague, ça ne pouvait pas être vrai. Il y avait un truc, parce qu'il n'allait pas ensemble du tout. Et je disais cela en toutes objectivités (comme ses copines et comme autre personne qui les connaissait un temps soit peu). En tous cas, il me jaugea et me demanda de retrouver pour lui la Croix de St Twyrd. Il s'agissait d'un artéfact créé par le mage Twyrd qui le fit en forme de croix pour se moquer des catholiques. Il permettait de voler le virtum dans le corps d'une personne. Mon contrat était de 5 000 000 \$ plus un artéfact du choix de Morbius. Il m'offrira un bague me permettant de le défait de n'importe quel lien : l'anneau de libération.

Nous avons une seule piste : l'objet se trouvait entre les mains d'une confrérie ennemie de l'ordre d'Hermès. Un de ses membres, Bruna a été vue à Madrid il y avait quelques jours. Nous nous y rendons. Dorcas veut venir avec moi.

La récupération de la Croix de St Twyrd

Nous avons un contact avec Bruna. Elle était fort jolie, mais je laissai l'initiative à mon épouse. En effet, j'étais avec Dorcas, et nous devions partir pour le Monde d'Ouranos pour 1000 ans, puis elle laisserait sa place à Jessica et prendrait la sienne. Je n'avais pas l'esprit à entrer en contact avec cette mage. Talisa décréta qu'elle faisait partie de mon équipe et s'en chargea. Elle fut tellement efficace et menteuse, que la mage la prit pour une déesse. Bon, il fallait dire que c'était vrai, ma femme était une déesse, mais certainement pas pour les mêmes raisons, je pense. En tous cas, elle nous invitait chez elle en Ecosse. Jessica apparut à ce moment. J'avais tellement de choses à lui raconter. Et Dorcas m'apprit un sort qui me liait à une sorcière et forcément, nous le fîmes avec Jessica. Je profitai du voyage de Madrid à Glasgow pour lui expliquer beaucoup d'éléments qui lui paraissaient si étranges, dont sa capacité à faire de la magie en tant que sorcière. Je lui donnai par la même occasion l'immortalité. Nous nous rendions donc pour un petit endroit dans une sombre forêt écossaise. Mais à notre arrivée Sabrina était présente. Elle voulait parler à Jessica, mais toujours aussi condescendante, ne comprenant pas que son amie se soit sacrifiée. Décidément, elle ne comprenait rien à l'amour. Et encore plus, elle engueulait Jessica, une sorcière de s'être liée avec moi. Mais qu'est-ce qu'elle ne comprenait pas dans le mot amour ? En fait, tout. Ce n'était certainement pas efficace d'aimer, donc cela n'était pas dans son mode de pensée. Mais en disant tout cela, elle dénigrait la mémoire de Dorcas. Enfin, à sa façon, qui était loin d'être la mienne.

Elle voulait parler à Jessica et lui apprendre des choses, mais nous n'avions pas le temps. Je proposai à Talisa de les mener en Arcadie, où le temps s'écoulait plus vite. J'irai avec Bruna chez ses amis. Maze ouvrit un portail et tout ce petit monde partit. Moi, avec Ana, je suivais Bruna. Nous nous dirigeâmes dans une forêt, qui donnait sur une petite ferme entre chaume et végétation. Mais une fois à l'intérieur, c'était vraiment très grand, mais très simple. Ils n'avaient pas quitté le moyen âge. D'ailleurs, à part Bruna, personne n'avait quitté les lieux depuis des siècles. Je leur expliquai que le monde était différent, que l'Ordre d'Hermès n'était plus. Mais, ils ne me croyaient pas, car un de leur amis, le prince démon de la Terre, Gaziél, allait les éliminer contre du matos et

un rituel, afin qu'ils puissent enfin sortir tranquillement. Mais j'avais beau leur expliquer, cela ne changeait rien à leurs idées, bien arrêtés. Nous étions prêts à leur donner l'immortalité, leur permettre de remettre les pieds dehors. Les sorcières et Talisa rentrèrent chez eux. Ils avaient beau voir notre puissance, ils faisaient confiance à ce Gaziel. Et il apparut, grand prince, dénigrant les sorcières et proposant d'aider ses amis à éliminer l'Ordre d'Hermès. Je ne voulais pas me mettre en avant, mais je me fis remarquer à un moment. Je n'eus pas besoin de me présenter. Il bafouilla, il leur expliqua que ce n'était pas vraiment ce qu'il avait dit. Enfin, il voulait abuser d'eux et il dit leur dire qu'il mentait, car il ne voulait pas avoir d'histoires avec Eve.

Au final, ils nous donnèrent la croix, contre l'immortalité et la possibilité de sortir sans risque. N'étant pas très courageux et pas pressés, ils demandèrent à Bruna de sortir durant une année et de revenir leur faire un compte rendu de ce qui se passait dehors. Cela me fit sourire, mais ils devaient aller à leur rythme. Je leur promis de leur rendre la croix une fois tout terminé, car nous n'en aurions plus besoin, mais cela n'arriva pas puisque la croix fut détruite. En fait, ils ne voulaient pas qu'elle soit dans de mauvaises mains, mais détruite, cela leur convenait.

Epilogue

J'apportai la croix à Morbius. Il me rencontra avec « son fils », mais qui ne l'appelait pas papa. L'enfant avait 11 ans, donc j'en déduis qu'il ne pouvait pas être son fils, car ils s'étaient rencontrés avec Yubia il y a 7 ans. Mais, alors qui était le père. Et une évidence me sauta au visage : moi.